

DIARIO DE MURCIA.

Sale todos los días excepto los lunes.—Se suscribe en Murcia, en la librería de Carlos Palacios á 6 rs. cada mes y 8 fuera franco de porte.—Los anuncios se insertarán á medio real por línea.

PARTE OFICIAL.

Orden de la plaza de ayer.

Servicio para hoy, el que está prevenido y por los mismos cuerpos.—Gefe de día para idem, el Teniente Coronel graduado de Jaen, D. Telsforo Cadenas.—Visita de hospital y provisiones, Jaen.—El General, Comandante General: P. Musso.—Es copia: El Secretario interino, José Navarrete.

El Boletín oficial del Viernes 18 de Julio número 87, contiene lo siguiente:

Una circular para que los Alcaldes fijen los edictos del enlucido y adorno de las casas.

Una Real orden dando reglas para cuando los buques arriben á algun puerto por efecto de averias por los temporales.

Una circular sobre las subastas que hacen los Ayuntamientos.

Una Real orden para que tenga cumplimiento en la parte que le corresponda el art. 7.º del Real decreto

FOLLETIN.

GENOVEVA.

HISTORIA DE UNACRIADA.

POR

A. de Lamartine.

(CONTINUACION)

Yo me he dicho: Nuestra libertad de la prensa, nuestro gobierno de discusion y de publicidad, nuestro movimiento industrial, nuestra enseñanza primaria sobre todo, instruida en nuestras cuarenta mil municipalidades, derraman con una profusion creciente la enseñanza elemental en las regiones inferiores de la poblacion; es de-

de 22 de Febrero de 1850.

Dos estados sobre los adelantos que han tenido en la escuela normal de Valencia, los alumnos D. José Gomez y D. Juan Cantero.

Una circular para la captura de un hombre viejo, al parecer extranjero, como uno de los autores de un robo hecho á Antonia Casanova.

Otra Real orden aprobando el expediente de la mina Ultima suerte.

Cuatro decretos sobre los registros de las minas, Alfonsa, Cristoval Colon, La Tenny y Virgen del Carmen.

PARTE INDIFERENTE.

De *La Opinion pública* tomamos lo siguiente:

—Ayer parece que se comunicó oficialmente al señor presidente del Consejo de ministros la fausta noticia de haber entrado S. M. la Reina en el quinto mes de su embarazo. En seguida pasó el Consejo de ministros en cuerpo á felicitar á nuestra augusta soberana.

cir, que todo esto dá la facultad, la costumbre, y la necesidad de leer á masas considerables del pueblo; pero despues de haberles creado esta necesidad, ¿qué se les dá para que la satisfagan? ¿Qué se escribe para ellos? La educacion de nosotros, hijos del rico, privilegiados del ocio, se continúa sin laguna toda nuestra juventud, y aun toda nuestra vida. Despues de la enseñanza elemental que debemos sobre las rodillas de nuestra madre, nos reciben los elogios, de allí pasamos á los grandes cursos de las universidades; oímos á los profesores célebres que el Estado tiene á sueldo para nosotros en las capitales: ciencias, filosofia, letras humanas, política, todo se vierte para nosotros en abundancia; y si aun no es bastante, se abren para noso-

Hoy sin duda se comunicará á los cuerpos colegisladores esta importante noticia.

Leemos en la *Revista militar*:

—Segun tenemos entendido se halla ya aprobado el nuevo uniforme que debe usar el arma de caballeria. Parece que todos los regimientos de carabineros, y lanceros, y el establecimiento central de instruccion, usarán casco de hierro y casaca encarnada con cuello y vueltas azules llevando los escuadrones de cazadores shakó cónico negro y casaca azul turquí con cuello y vueltas encarnadas galoneadas de negro.

Tambien hemos oido decir que se piensa en extinguir el establecimiento central de instruccion, y crear un nuevo regimiento de lanceros y tres escuadrones de cazadores.

Leemos en *El Orden*:

—Aunque *La España* asegura en el suplemento que repartió el día 14, que el 16 debia darse solemnemente á las Córtes la fausta no-

tros bibliotecas inagotables; revistas, periódicos sin número, á los cuales nuestra fortuna nos permite suscribirnos, trabajan para nosotros, toda la semana, ó toda la noche, para venir á alimentar nuestra inteligencia cada mañana con la flor de todos los conocimientos humanos, y escitar nuestra imaginacion para un trabajo insensible, y para una perpétua reflexion. Con semejante régimen, no muere si no lo que no puede vivir: lo incapaz ó lo indiferente. La vida es un estudio hasta la muerte.

Para los hijos del pueblo, por el contrario, no hay nada de todo esto. Sin embargo, tienen tambien sus ratos de ociosidad. Los días de fiesta y de descanso, las veladas de invierno, los tiempos de enfermedad, las horas perdidas; no hay profesion

